

# *Mijaín Lopez meilleur lutteur cubain en 2014*

---



Mijaín López, double champion olympique et cinq fois champion du monde de lutte gréco-romaine a été élu meilleur sportif cubain de cette discipline en 2014.

Mijaín, dans la catégorie des 130 kg, a obtenu en 2014 son cinquième titre au championnat du monde à Tachkent, en Ouzbékistan, en septembre dernier et il a remporté la médaille d'or aux Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz en novembre dernier.

Ce jeudi, les responsables de la Fédération, les entraîneurs et les joueurs ont rencontré la presse à l'École de Formation de Sportifs de Haut Niveau Cerro Pelado, de la Havane, afin de reconnaître les meilleurs lutteurs, toujours présents dans le tableau des médailles des Jeux Olympiques et des compétitions mondiales.

Lors de la rencontre le dévouement et les résultats des lutteurs dans les compétitions ont été mis en relief. Ces derniers ont remporté 10 médailles d'or pour Cuba à Veracruz.

Eduardo Pérez, responsable national de la Lutte, a précisé qu'ils poursuivront leur entraînement avec l'objectif de relever de nouveaux défis. Les lutteurs cubains voudraient avoir de belles performances aux Jeux Panaméricains de Toronto 2015 pour lesquels 12 d'entre eux, sont déjà qualifiés.

Il a ajouté qu'ils aspirent à participer à la rencontre continentale au Canada, et pour cela 6 autres lutteurs doivent chercher leurs billets.

Au sujet du développement de ce sport, Eduardo Pérez a expliqué qu'actuellement il est pratiqué dans 149 communes du pays , avec 277 gymnases pour le travail à la base.

Les participants à la réunion ont mis l'accent sur le fait que ce sport de combat a besoin de plus de rencontres amicales et de compétition, surtout en ce qui concerne les membres de la sélection nationale . Il est urgent que ces derniers aient des bases d'entraînement dans d'autres pays afin d'élever leur niveau.

Reineris Salas; Liván López; Ismael Borrero; Javier Cortina; Pablo Shorey; Lisset Echevarria; Alejandro Valdés; Yasmany Lugo; Miguel Martínez et Yowlys Bonne sont les 10 meilleurs de l'année. Eduardo Mesa s'est vu remettre une distinction spéciale.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/41145-mijain-lopez-meilleur-lutteur-cubain-en-2014>



**Radio Habana Cuba**